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令和６年 第１１回教育委員会会議（報告） 

 

令和６年１１月２０日 

 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 

 
令和６年度美深町一般会計教育費補正予算の提出に
ついて 
 

 
R6.11.20 

 
原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議・報告 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 

 
そ の 他 

 
学校給食アンケート状況について 
 
総合教育会議について 
 
１２月の行事予定について 
 

 
R6.11.20 
 
R6.11.20 

 
資料報告 
 
資料報告 
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 令和６年 第１１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和６年１１月２０日（水）午後２時５０分～午後３時４５分 

 
２ 開催場所  美深町文化会館 COM100小会議室 

 
３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 杉 本   力  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 坂 井 弘 明  委      員 大 島 一 夫 

 委    員 斉 藤 美 香    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   幼児センター長 井 川  健 

 

主幹（学校） 

給食センター長 
参事 (学校 ) 

元 岡 友 之  

奥 山 貴 弘 

野 村  薫 

 

主幹（社会・体育） 

幼セ副センター長 
副主幹（学校） 

前 田 貴 也

富 田 由 佳  

久 保 元 樹 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和６年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

  

５ 所管行政に関する協議・報告 

報告事項１ 学校給食アンケートについて 資料報告 

そ の 他 総合教育会議について 資料報告 

 １２月の行事予定について 予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後２時５０分） 
 

教 育 長 

 

本日は朝から学校訪問ということで、皆様お疲れ様でございました。 
ただ今から第 11回教育委員会会議を始めさせていただきます。 

 

(１）前回の会議録の確定 
 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

前回の会議録確定を議題とします。前回の会議録について事務局の説明を

お願いします。 

（令和 6年第 10回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。ご質疑等はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

会議録を確定とさせていただきますがよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 
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（２）教育委員会活動報告   

  

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

教育委員会活動報告について、説明が終わりました。活動報告について委

員の皆様からご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

教育委員会活動報告について、報告済みといたします。 

 

 

 

（３）議   事 

 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

大 島 委 員 

 

 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

議案第１号「令和 6年度美深一般会計教育費補正予算の提出について」事

務局の説明をお願いします。 

（議案第１号について、別紙により説明） 

説明が終わりました。総務課で消火器を一括入札している関係で、各箇所

で同様の減額補正となっております。また、こどもスポーツ文化未来基金が

今年不足が見込まれることから、200万円ほどの追加補正を予定しています。

委員の皆様からご質疑等はございませんか。 
8ページのこどもスポーツ文化未来基金ですが、令和 7年度は積み立てが

０円になると思うのですが、その積み立てについてはどのようになるのでし

ょうか。 
令和 7年度については、基金の積み立てを支出の予算として組みます。7

年度に見込まれる額を基金として積み立てることになります。 
わかりました。 

他にご質疑等はございませんか。 
(「なし」の声あり) 
それでは議案第 1号「令和6年度美深町一般会計教育費補正予算について」

をお諮りします。原案のとおりで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、議案第 1号は原案通り可決し、12月の定例議会に提案い

たします。 

 

 

（４）所管行政に関する協議・報告 

 

 

 

教 育 長 

 
給 食 セ ン タ ー 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

報告事項 1「学校給食アンケート状況について」事務局の説明をお願いし

ます。 

（報告事項 1について、別紙により報告） 

説明が終わりました。設問１の給食はおいしいですか、という問いに「③

おいしくない」と答えた児童生徒・教員が 0.8%で 2人、そのうちの 1人が学

校職員ですが、子ども達は1人ということで、良かったと思います。ただ「残

すことが多い」と答えた子どもが 49人もいて、そこは少し気になるところで

す。その理由を聞いた問 4は複数回答ですが「嫌いなものがある」「量が多

い」が残す主な理由になっています。全体的には皆さんにおいしく食べても

らっていると感じています。このアンケートの状況について、ご質疑等はご

ざいませんか。 

このアンケートのやり方がよくわからないです。一日のメニューの中でワ
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給 食 セ ン タ ー 長 

 

大 島 委 員 

給 食 セ ン タ ー 長 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

大 島 委 員 

給 食 セ ン タ ー 長 

 

坂 井 委 員 

 

 

大 島 委 員 

 

 

坂 井 委 員 

 

給 食 セ ン タ ー 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

ンタンスープと豚丼が出たということですか。上の表の左側の児童・生徒ア

ンケート結果と右側の教職員を含めたアンケート結果があるのはどういうこ

とですか。アンケートは何回行ったのですか。 

アンケートは１回です。新メニューはそれぞれ別々の日に出しました。ア

ンケートは、それらがすべて終わった後に実施しています。 

上の表が 2つに分かれているのは、どのように見ればよいですか。 

左側が児童・生徒のみの結果で、右側が児童・生徒と教職員を合わせた結

果となっています。  

左側より右側が下がっているということは、教職員の回答率が良くなかっ

たということですか。 

そうです。 

アンケートは持ち帰って答えたのですか。 

小学校の低学年は担任が説明をしてから回答しています。中学年以上につ

いては、各自で記入したものを回収しています。 

児童・生徒に対して教職員の回答率が良くないということは、子どもには 

回答を求めておいて、教員の中には回答しない人がいるということは、改善

が必要では。 

この場のように質問できればよいのですが、これを結果として保護者に周 

知する場合は、そういった質問が後から出てくるかもしれないので、その辺

の説明をした方がよいかも知れないですね。 

その場合この表を 2つ載せない方がよいのではないでしょうか。子ども達 

 がきちんと回答しているのに、先生方の回答は少ないことになりますから。 

 今回委員の皆さんへの報告が遅くなり申し訳なかったのですが、アンケー

トの結果については、8月の給食だよりに集計したものを載せました。また、

1学期末の献立委員会で結果を共有しております。 

いずれにしましても、給食がおいしいおいしくないとは別の話として、結 

果が見づらかったり、回収率が良くなかったりしたことについては、こちら

でも十分に気を付けて、今後も事業を推進してまいりたいと思います。 

他に何かございませんか。 

(「なし」の声あり) 
それでは報告事項 1については報告済みとしてよろしいですか。 

(「異議なし」の声あり) 
  それでは報告済みとさせていただきます。 

 

次に、その他の「総合教育会議について」説明をお願いします。 

（「総合教育会議について」別紙により説明） 

協議事項の（１）については、幼児センターで現在幼稚部、保育部にいる

子ども達がそのまま美深に残って小学校に進み、さらにその子ども達が中学

校に行くとして、来年度小学校の児童数は 100人を下回る状況で、年々ひと

学年ひと学級 20人を切る状況が発生してきています。小学校はともかく中学

校で子どもの数が減るということは、教員の数も減るということです。中学

校は専科の教員が教えているので、教員の数が確保できない、つまり専門の

教員がいなくなるということです。そうなると学力の低下も懸念されます。 

11月 27日開催予定の総合教育会議における協議事項について、ご説明を

いたしました。ご質疑等はございませんか。 

(「なし」の声あり) 
それでは、その他の「総合教育会議について」は報告済みとさせていただ

きます。 
 

他に「12月の行事予定について」それぞれ各担当から説明をお願いします。 
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各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

（「12月の行事予定について」別紙により説明） 

説明が終わりました。1点追加ですが、11月 25日にもち米の寄贈を予定し

ています。もち米生産組合から毎年いただいているのですが、今年も幼児セ

ンターと給食センターにもち米の寄贈がございます。幼児センターではもち

つき大会で使われ、給食センターではおこわを炊いたりしていただきます。

子ども達にも好評で、付け加えさせていただきます。 

次回の教育委員会会議ですが、12月 26日（木）16時から、この場所で行

いたいと思います。今年最後の教育委員会議となります。また、今月 2回目

となるのですが、11月 27日 15時 30分から役場大会議室において臨時教育

委員会議、16時から総合教育会議、また 17時 30分から感謝状贈呈式を順次

行っていきますので、よろしくお願いいたします。 

それでは 12月の行事予定について、ご質問等はございませんか。 

(「なし」の声あり） 

全体をとおして何かございませんか。 

(「なし」の声あり） 

事務局から何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

本日の教育委員会会議に提案いたしました全ての議案審議が終了いたしま

した。 

 
 

◎ 閉  会（午後３時４５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、第 11回教育委員会会議を閉じたいと思います。 

本日は朝から大変お疲れ様でございました。 
 

 

 

上記会議録について 令和６年 １２月 ２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  杉 本  力 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  安 喰 俊 博  


